

四小だより

館林市立第四小学校通信
令和7年度 12月号

～人権学習成果発表～

11月25日(火)に人権集会(成果発表)が行われました。子どもたちは人権集中学習期間に、人権について様々なことを学び、考えてきました。そして、学んだことを標語や作文、ポスターに表しました。人権集会では、代表者が、作品と、作品にこめた思いを発表しました。発表からは、全ての人の人権を守るためにどうしたらよいか真剣に考え、これからもできることを続けていこうという強い意志を感じられました。一人一人が互いの人権を大切にすることを意識して生活することにより、第四小学校はさらに誰にとっても安心できる居場所となると安心しました。

言葉
重
き
さ
づ
に
い
て
る?
五年代表

な
か
え
が
よ
く
し
と
ど
け
く
ね
さ
ん
三年代表

学
校
で
み
んな
そ
ば
う
ね
し
く
な
ん
な
二
年
代
表



1年全員



3年全員



5年代表

～11月・12月の行事や教育活動の様子～



学校公開(授業参観・大島地区防災訓練)

11/16(日)

学校公開では、保護者の皆様、地域の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。



2校時目の授業参観では、日頃の学習の様子をご覧いただいたり、保護者の皆様にもご参加いただいたりして児童と一緒に活動していました。

3・4校時目は大島公民館を会場として大島地区防災訓練に参加しました。日本赤十字群馬支部の方を講師としたワークショップでは、動画やお話をから、もしもの時の備えが大切であることを学びました。教室・廊下のイラストの中から、地震の時に危険な箇所を探す活動をしました。また、市の安全安心課、消防士・消防団、地域の防災士の方にご協力いただいたグループワークでは、発電機等活用の確認、初期消火訓練、応急手当の仕方の体験をしました。公的機関による支援(公助)を知るとともに、自分自身で自分を守る(自助)、地域やコミュニティで助け合う(共助)についてご家庭で話し合うきっかけになればと思います。



ジュニア防災検定・事前学習 11/21(金)事前学習 11/26(水)検定

5・6年生がジュニア防災検定を受検しました。受検に当たり、地域の防災士や市の安全安心課の方々にご支援いただき、事前学習を行いました。防災知識について、丁寧に解説をしていただいたり、児童の様子を見ながら個別にお声かけいただいたりしました。



検定では、筆記試験と、防災について学んだことのレポート作成に取り組みました。

防災について学んだ子どもたちが、家庭で防災について話をすることで、準備や話し合いをするための「防災リーダー」となり活躍してくれることを期待しています。

大島公民館まつり 11/22(土)、11/23(日)

展示部門では、平面作品（絵画等）と書写作品、6年生の足尾学習のまとめを掲示しました。23日（日）の舞台発表では、5・6年生の希望者が、四小ソーランを披露しました。力強い、キレのある四小ソーランで、見ていただいた地域の方も元気になっていただけたら幸いです。



児童集会（いじめ防止） 11/27(木)

児童運営委員会がいじめ防止を伝えるための劇を行い、全校児童にいじめについて考えるよう投げかけました。

劇の中では、いじめマンが悪いことをするように誘惑したり、いじめ防止マンが「相手の気持ちを考える」ことの大切さを教えてくれたりしました。「相手が嫌だと思ったらいじめ」であることも再確認しました。いじめマンの誘惑（自分の弱い心）に負けず、相手の気持ちを考えた態度や言葉遣いをすることがいじめ防止につながります。翌週は「いじめ防止週間」の取組として、1学期に考えた「いじめ防止宣言」の振り返りと、新たな「いじめ防止宣言」の作成をしました。



1・2年生秋まつり 11/27(木)

2年生主催で秋まつりを行いました。3時間目は東こども園の子を招待し、1年生はどんぐりめいろ、2年生はとことこくるま、ぴょんコップパッチャンジヤンプ、ヨットカー、じしゃくめいろのお店を開きました。4時間目は1、2年生でなかよく秋まつりを楽しみました。楽しんでもらうために工夫して準備したり、当日優しく声かけしたりする姿は、りっぱなお兄さん、お姉さんでした。



タネも仕掛けもある音楽会（文化庁芸術家の派遣事業） 12/1(日)

一般社団法人エデュタメディア研究所による、「ミュージシャンと知り合い、友だちになること」をテーマとした音楽会が音楽室で行われました。スイングジャズ、ラテン、タンゴ、クラシックなど幅広いジャンルの音楽が、鍵盤ハーモニカ、カスタネットなど親しみのある楽器で演奏されました。拍手やアンコールの仕方など、鑑賞マナーも自然に身につく楽しい構成で、子どもたちはノリノリで音楽会に参加しました。



市駅伝大会参加 12/14(日)

たてばやし駅伝大会に6年生2名、5年生4名、4年生4名の計10名が参加しました。練習のみの参加者を含む11名は、11月下旬より放課後の練習を重ねてきました。

チャレンジする意欲、努力し続ける力等、すばらしい姿をたくさん見ることができました。

2学期も子どもたちは、たくさんの経験をし、学び成長しました。保護者の皆様、地域の皆様の温かいご支援・ご協力に深く感謝申し上げます。



四小HP